

ようやく内装を皆さんにお見せできるようになりました♡新施設の様子です(^o^)/  
今月中旬には新施設へ引越し予定です♪解体工事から、皆で外を眺めては楽しみにしていました。新施設でも、第二の我が家を目指します。ここでも、皆さんのたくさんの笑顔に出会えることを、職員も楽しみにしています。



さつまいもを頂きました。早速ふかし芋にしよう！と♪ホクホクのさつまいも、皆さん好物のようで「美味しいなあ」と喜んでおられました。



## Happy Halloween

ハロウィンには皆さんに馴染みのある行事ではないですが、楽しいイベントはどんどん取り入れますよ！！皆でかわいいお菓子を作りました♡



## NEW

人事異動があり、11月から勤務しています、大江辰幸です！皆さん宜しくお願いします。



## お知らせ

新型コロナウイルスが世界中で流行しております。天橋の家においても、2月26日より面会制限をさせて頂いております。面会希望時には電話にてお問い合わせくださいますようお願いいたします。

本誌に掲載しております入居者の皆様の写真につきましては、あらかじめ、入居者（又は家族様）から了解を得ております。